

# Las prioridades del TSE

---

 [elsalvador.com/opinion/editoriales/las-prioridades-del-tse/643506/2019](https://elsalvador.com/opinion/editoriales/las-prioridades-del-tse/643506/2019)

September 25, 2019

El Tribunal Supremo Electoral (TSE) delineó sus prioridades de trabajo para el próximo quinquem

En el ámbito que nos ocupa la profesionalización ayudará a recuperar la confianza de los ciudadanos en la autoridad electoral, promoverá la preparación de abogados expertos en el área del Derecho electoral y dotará al TSE de un funcionariado de carrera que conservaría su trabajo pero también sin importar el medio de trabajo. El Instituto Nacional Electoral de México del Tribunal Supremo de Elecciones de Costa Rica y el Tribunal Electoral de Panamá ocupan los primeros lugares en los índices de integridad electoral precisamente por el impulso que han dado a la función electoral desde sus respectivas Constituciones.

La regulación legal que obligue a la realización de los seminarios de evaluación después de cada justa electoral con la participación de expertos, organizaciones de la sociedad civil y